

◆議会活動について (14~15、18~19ページ)

- ・写真を見る限り、報告会の参加者が少ない様になります。町民に関心を持ってもらう様、工夫が必要では。
- ・農林専門職大学学生アパートの建設と誘致にあたり、学生目線の「住みやすさ」にもう少し目線向けると良いと思います。(買い物、娯楽etc.)
- ・議会報告会の様子が写真で伝わり良かったです。又、各地で出た質問とそれに対する回答が掲載されていて、興味深く読ませて頂きました。
- ・正直、議会報告会が行われていることを知りませんでした。14回にもなるんですね。町民の声が直接聞くことができる良い機会になっているのだと思います。ただ、写真を見ると若い世代や女性の参加が少ないのかなと。もう少し工夫があるといいのかなと思います。
- ・がんばっているようでいい。

◆えがったなあ、町民の声、編集後記について (20ページ)

- ・家族が増えると笑顔も増えますね。和みます。
- ・カラフルで見やすく良いですね。毎度ほっこりします。
- ・えがったなあ舟形町のいいところがいつまでも残り、改善してほしいところが少しでも改善され、更に魅力のある舟形町になれば嬉しいなと思いました。
- ・ほのぼのとしている。

◆議会・町に対する意見等、その他

- ・今後も、よりよい町づくりのために、宜しくお願いします。
- ・人口減少の世の中。舟形町も高齢化率は伸び、子どもも減少してきています。若者も少なく舟形町の未来を想うと心配になります。そんな中、農林専門職大学の学生さんが、舟形町のアパートに住まわれるという事は、とても明るいニュースでした。舟形町の魅力が全国各地の方に知ってもらい、その中から、舟形町民として、住んでくれる方が居ればこれまたとても嬉しい事です。これを機に若者が集える場所やイベント等も増えると良いなと思いました。
- ・議会は平日の日中に行われているので、仕事をしていると中々見ることが難しかったですが、3月定例会からライブ配信、録画配信があることなので見ようと思います。
- ・イメージがやわらかくてよい。

モニターさんのご意見にお答えします

Q1. 産直まんさく3月末閉店、この議会だよりで知りました。町民として、まんさくの閉店はさびしいです。存続できるよう検討を願いますが、町長の応答には検討の考えがなく、その場しのぎの応答と思えました。農協と協議の上、ぜひ検討策を示していただきたいと思えます。※タクシーに乗ってまで、まんさくに来店して買い物するお年寄りの(町民)行き場がなくなってしまうこと悲しく思えます。

A1. 12月議会後、まんさくの閉店について、農協から町へ正式に申し出がありました。1月には「まんさくの会」から存続のための支援を求める要望書が、町と議会に提出されています。町は、新たな形で産直施設を早急に再開できるよう関係者と具体的な検討を進めています。

貴重な意見ありがとうございます。

議会報モニターより

今回は議会だより197号(1月26日発行)に寄せられた意見や感想を掲載しています。いただいたご意見は十分参考にし、今後の編集に役立てていきます。

Q1については、21ページにお答えを用意しています。



◆表紙について

- ・子供たちの元気な声が聞こえてきそうな賑やかな表紙に心踊りました。
- ・いつの時代もクリスマスは子供にとって楽しいですね。
- ・生き活きとした園児たちの活動風景が伝わり、ほっこりします。
- ・写真を見て、賑やかな様子が伝わり楽しい気持ちになりました。又、更に2枚の写真を見てクリスマス会での楽しい時間が伝わり和みました。
- ・みんな集まり楽しそうです。

◆臨時会、定例会概要、質疑応答について (3~6ページ)

Q1. 産直まんさく3月末閉店、この議会だよりで知りました。町民として、まんさくの閉店はさびしいです。存続できるよう検討を願いますが、町長の応答には検討の考えがなく、その場しのぎの応答と思えました。農協と協議の上、ぜひ検討策を示していただきたいと思えます。※タクシーに乗ってまで、まんさくに来店して買い物するお年寄りの(町民)行き場がなくなってしまうこと悲しく思えます。

- ・“産直まんさく”は、高齢者にとっては通いやすく皆が利用していると思うので、ぜひ存続してほしいなあと思えます。
- ・乗合タクシーの利用拡大は福祉の町として良い事だと思います。
- ・ふるさと納税について、グラフがあり分かりやすかったです。産直まんさくの件は、一町民として大変残念に思っています。舟形町はもちろん近隣農家さんが育てた野菜や食品を購入出来、重宝していました。何かしらの形で又、オープンして頂けると嬉しいです。
- ・質疑応答を見ることで、町の事業やお金がどのように、どのような理由で使われているか、一部とは思いますが知る機会になっています。
- ・年の始めに一番大事なページ。

◆一般質問について (7~13ページ)

- ・第7次町総合発展計画、目標に近づける取組みを期待します。
- ・中学校校舎の移転に関しては、子育て世代にとってはとても身近な事です。校舎の老朽化もだいぶ進んでいるようなので、少しでも早く話し合いが進んでくれるといいと思います。
- ・中学校校舎移転について、私は仕事で小中一貫校の見学をさせて頂いたことがあるのですが、メリットの方が多くあると感じ、こんな所で自分の子供を学ばせたいと思ったことがあります。丁寧な協議と合意形成を経て形はどうあれ、町外の方も舟形町で子供を育てたい、教育を受けさせたいと思われるようになることを期待します。
- ・例えば、質問に対しカラーもまぜている。